



FR

NOTICE

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT® est un complément alimentaire à base de Lutepure, d'acide alpha-lipoïque à libération modifiée et d'extrait standardisé de baies d'*Aristotelia chilensis* MAQUIBRIGHT®, avec du zinc, du cuivre et des vitamines.

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT® contribue au maintien de la vision, en protégeant les cellules rétinienne contre le stress oxydatif lié aussi bien aux rayons UV qu'aux processus physiologiques du vieillissement.

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT® contient en outre la substance brevetée innovante d'extrait standardisé de baies d'*Aristotelia chilensis* (maqui) MAQUIBRIGHT®, riche en anthocyanes et en delphinidine.

COMPOSITION:

Lutepure - extr. sec alcoolique de capitules de rose d'Inde (*Tagetes erecta* L.) tit. 5 % lutéine, 1 % zéaxanthine, Matris retard® (acide alpha-lipoïque, talc, éthylcellulose, dioxyde de silicium), méthylhydroxypropylcellulose, vitamine E (acétate de dl-alpha-tocophérol), gluconate de zinc, extrait sec alcoolique standardisé de baies d'*Aristotelia chilensis* (maqui) MAQUIBRIGHT® tit. 35 % anthocyanes, 25 % delphinidine, gluconate de cuivre. Sans gluten et sans lactose. Agent anti-agglomérant: sels de magnésium d'acides gras ; vitamine D (cholécalférol).

MODE D'EMPLOI:

La dose recommandée est de 1 capsule par

jour, de préférence après le repas, à avaler avec un grand verre d'eau.

MISES EN GARDE:

Conserver le produit dans un lieu frais et sec, à l'abri de la lumière.

La date d'expiration se réfère au produit intact, correctement conservé.

Ne pas dépasser la dose journalière recommandée.

Tenir hors de la portée et de la vue des enfants.

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT® ne doit pas être utilisé chez les enfants et les adolescents.

Il est recommandé de demander conseil à votre médecin avant de prendre ce produit. Compte tenu de ses effets sur la glycémie, l'acide lipophile est déconseillé chez les personnes diabétiques ainsi que les femmes enceintes et allaitantes. Les compléments alimentaires ne peuvent pas se substituer à un régime alimentaire varié et équilibré, ni à un mode de vie sain.

EMBALLAGE:

Boîte de 30 capsules à base de plantes.

Fabricant:

Via Casilina Sud, 69/E
03013 Ferentino (FR), Italie

Responsable de la mise sur le marché:

VISUFARMA S.p.A.
Via Alberto Cadlolo 21, 00136 Rome, Italie
info@visufarma.it



EN

PACKAGE LEAFLET

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT®

is a food supplement containing Lutepure, modified-release Alpha-lipoic acid and MAQUIBRIGHT® *Aristotelia chilensis* berry standardised extract, with zinc, copper and vitamins.

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT®

helps maintain vision by protecting retinal cells from oxidative stress induced by both UV light and the physiological processes of ageing.

VISUCOMPLEX™ Plus MAQUIBRIGHT®

also contains the innovative patented substance MAQUIBRIGHT® *Aristotelia chilensis* (maqui) berry standardised extract, rich in anthocyanins and delphinidins.

COMPOSITION:

Lutepure (Marigold [*Tagetes erecta* L.] dry extract standardised to contain 5% Lutein, 1% Zeaxanthin), Matris retard® (Alpha-lipoic acid, Talc, Ethyl cellulose, Silicon dioxide), Hydroxypropyl methylcellulose, Vitamin E (dl-alpha-tocopheryl acetate), Zinc gluconate, MAQUIBRIGHT® *Aristotelia chilensis* berry standardised extract (Maqui fruits dry extract standardised to contain 35% Anthocyanins 25% Delphinidins), Copper gluconate. Gluten and lactose free.

Anti-caking agent: Magnesium salts of fatty acids; Vitamin D (Cholecalciferol).

DIRECTIONS:

Take 1 capsule per day with plenty of water, preferably after meals.

CAUTION:

Store the product in a cool, dry place, away from light.

The use-by date applies to the unopened product, correctly stored.

Do not exceed the recommended daily dose. Keep out of the sight and reach of children under the age of 3.

Seek advice from a doctor before using this product. In rare cases, lipoic acid may cause hypoglycaemia (low blood sugar). Food supplements must not be treated as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle.

PACK:

Box containing 30 vegetable capsules.

Manufactured at:

Via Casilina Sud, 69/E
03013 Ferentino (FR), Italy

For:

VISUfarma S.p.A.
Via Alberto Cadlolo, 21 - 00136 Rome, Italy
info@visufarma.it

Distributed by:

Visufarma B.V.
Amstelplein 1, 1096 HA - Amsterdam
Netherlands/Pays Bas